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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Frau Florian aus dem Henstedt-Ulzburg-Ring berichtet, dass in der letzten Woche hin-
ter dem Grundstück ehemals Stange massenweise Bauschutt auf der Wiese abge-
kippt wurde. Hier muss dringend eine Klärung erfolgen!

Frau Kaspereit dankt den Vereinen der Stadt für die Hilfe am Schlossberg.

Herr Storrer gibt bekannt, dass am 11.11. um 11.11 Uhr der Karnevalsverein auf dem 
Markt zugegen sein wird. 

Herr Dr. Jikeli erfragt den Sachstand zum Kreisverkehr. Gibt es dafür einen Vorent-
wurf?
Aus seiner Sicht braucht es einen Fußgängerüberweg beim Aldi und beim Netto. Es 
besteht hier eine besondere Verkehrsgefährdung!
Hierzu war damals die Aussage, dass, wenn eine Bebauung entsteht, man über Über-
gange reden wird.

Herr Hedke berichtet, dass in der Genehmigung des StALU für den Motorcrossverein 
stehe, dass die Befahrung der Crossstrecke auch Samstagnachmittag möglich ist. Die 
Vereinbarung des Vereins mit der Stadt und dem Kleingartenverein war jedoch eine 
andere. Hier müsse eine gesonderte Beratung mit dem Ordnungsamt erfolgen. 
Weiter komme der Verein derzeit nicht weiter, weil die Grunddienstbarkeit immer 
noch nicht eingetragen ist. Hier wird um schnellstmögliche Klärung gebeten. 
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